

20 juin 2017

Des actionnaires activistes livrent bataille sur la place publique

Patricia Olasker, associée chez Davies, a été invitée à l'émission *The Close* du Business News Network pour donner son point de vue concernant des cas récents d'activisme actionnarial.

Pendant sa tranche de l'émission, Patricia a abordé les sujets suivants :

- les facteurs qui motivent les actionnaires activistes;
- les moyens de déceler si l'activisme actionnarial peut se traduire par une hausse de la valeur pour les actionnaires à long terme;
- les raisons pour lesquelles les événements récents ne sont pas le reflet d'une augmentation de l'activisme, mais sont plutôt le résultat d'un certain nombre de situations qui ont donné lieu à des débordements sur la place publique;
- les embûches auxquelles les activistes font face au Canada.

Regarder l'[entrevue](#) de Patricia. (Disponible en anglais seulement.)